

COUP DE CHAPEAU

Notre encouragement pour une initiative sympathique

L'art d'utiliser les restes... après un ouragan

THIERRENS. L'Association du Bois des Brigands, fondée le 26 juin dernier et que préside **Marcel Vulliens**, déborde d'activités. Samedi, ses membres ont inauguré leur couvert baptisé Auberge des Brigands. Une particularité: la construction a été entièrement réalisée avec du bois provenant des forêts ravagées par l'ouragan *Lothar* en fin décembre dernier.

Bénéficiant du soutien financier des communes environnantes, l'Association du Bois des Brigands démarre sur les chapeaux de roues. Elle a déjà fléché un sentier nature et un terrain d'aventure permet-

tant de découvrir la forêt d'une manière ludique, avec le slogan «Au Bois des Brigands, je m'amuse, je sens, j'apprends». Mais les responsables de cette aimable cohorte sont encore bourrés d'idées et de projets, dont un donjon en bois, sorte de tour de guet, permettant aux visiteurs de jouir d'une vue imprenable sur les alentours et les Alpes tout en observant mieux la croissance des arbres.

Y. J.

► *Pour tous renseignements: Association du Bois des Brigands, secrétariat, 1410 Thierrens.*

Photo Francis Nobs.

